

Handbook 4.1 – Verify Copy

1.如何在货物信息集的界面查看/确认/更改提单? ---P2

2.如何在待办事项的界面查看/确认/更改样本? ---P7



> 如何在货物信息集的界面查看/确认/更改提单

**注意：只有单证接收人Transport Document Receiver才有权在线查看/确认/更改提单样本
Outward Forward 也可在货物信息集界面查看和更改样本。**

1. 登陆 www.maersk.com 后, 在菜单栏中找到 “管理”

The screenshot shows the Maersk website interface. At the top, there is a blue navigation bar with the Maersk logo on the left and several menu items: '报价' (Quote), '订舱' (Booking), '管理' (Management), and '跟踪' (Tracking). The '管理' item is circled in red with a '1' next to it. To the right of the navigation bar are icons for '帮助支持' (Help/Support), '简体中文' (Simplified Chinese), a user profile for 'Cindy Chun Xiang Xue', and '设置' (Settings). Below the navigation bar, there are links for '解决方案' (Solutions), '船期' (Ship Schedule), '全球网络' (Global Network), and '当地信息' (Local Information), along with a search icon. The main content area features a large banner for 'Maersk Spot' with the text: '在餐厅用餐时，您不会接受不确定的价格 - 那您为什么要在订舱时勉强接受？' and 'Maersk Spot，提供舱位保证、订舱即锁定价格。' Below this banner are two buttons: 'TRY IT NOW' and 'LEARN MORE'. Below the banner are three service tiles: 1. '货运跟踪' (Cargo Tracking) with a magnifying glass icon and a text input field for '货运、提单或集装箱编号', with a '货物跟踪' button below. 2. 'MyFinance 人民币在线支付' (MyFinance RMB Online Payment) with a credit card icon, a '开始体验在线支付' button, and a '更多资讯' button below. 3. '准备好运送货物？ 查询航运及内陆运输费率。' (Ready to ship? Check shipping and inland transport rates.) with a magnifying glass icon, a '查询价格' button, and an '立即订舱' button below.

2. 在管理的下级菜单中点击 “货运概览 - 出口”



单据

- 提交提单补料
- 确认提单样本件
- 打印正本提单
- 打印海运提单
- 提交 VGM
- 申请空白提单纸
- 进口待办事项
- 付款人常用说明

货运

- 2. **货运概览 - 出口**
- 预计抵港时间变化
- 通知
- 远程集装箱管理
- 货运概览 - 进口
- 进口订单检索

MyFinance

在线付款并查看发票和帐户

转到 MYFINANCE

查看所有预计抵港时间变更

查看所有货物

查看待办事项

自助服务交货单 (试用)

3. 然后就会进入 出口货物概览 的界面

在方框中录入你的订舱号并点击“搜索”

MAERSK 报价 订舱 管理 跟踪 帮助支持 简体中文 Cindy Chun Xiang Xue 设置

解决方案 船期 全球网络 当地信息

出口货物概览

全部 待办事项 Maersk待办事项 预计到港时间变更 出口海关

3. 搜索

确认 已保存的筛选项 显示高级选项

无法找到符合筛选条件的订舱

4. 接着就会进入该提单 **货物信息集** 的界面,

点击 **“单证”** 再点击 **“查看提单样本”** 即可打开 PDF 格式的样本进行核对

< 返回总预览
货物信息集 96XXXXXX

离港 on 15 Aug 2017
Bremerhaven, H...

即将抵达 on 12 Sep 2017
Hong Kong, HK

Toys, games
1 x 20ft Dry

4. **单证** 集装箱 费率 记录

单证明细 96XXXXXX

文件名	创建日期	状态
5. 查看提单样本	07 Aug 2017 18:18 (local time)	6. 提单样本已完成, 等待您的确认

如果样本无误, 点击“确认提单样本”在线确认
如需改单, 点击“更改提单样本”进入改单的界面操作并递交改单申请即可

6. [确认提单样本](#) [更改提单样本](#)

Waybill

附加参考信息

点击“查看提单样本”可打开 PDF 格式的样本进行核对

您的运输单证将在确认提单样本后签发

与此单证相关的订舱: [96XXXXXX](#)

自动出口系统(AES)编号

+ 添加新自动出口系统(AES)编号

账单

请前往 [MyFinance](#) 查看账单信息

注：如果样本已经确认过，或者提单已经签发了，这个时候需要改单，就只能在单证的界面点击“更改提单”来操作。

返回总预览 离港 on 15 Aug 2017 即将抵达 on 12 Sep 2017 Toys, games
货物信息集 96XXXXXX Bremerhaven, H... Hong Kong, HK 1 x 20ft Dry

概览 单证 集装箱 费率 记录

单证明细 96XXXXXX

文件名	创建日期	状态
查看提单样本	10 Aug 2017 14:00 (local time)	已确认 on 10 Aug 2017 14:28 (local time)

点此按钮进入改单的界面

更改提单

Waybill - 您的运输单证将在确认提单样本后签发

附加参考信息 无

与此单证相关的订舱: [96XXXXXX](#)

自动出口系统(AES)编号

+ 添加新自动出口系统(AES)编号

账单

请前往 [MyFinance](#) 查看账单信息

> 如何在待办事项的界面查看/确认/更改提单

注意：单证接收人Transport Document Receiver 也可通过此方法在线 查看/确认/更改 提单样本

1. 登陆 www.maersk.com 后，在菜单栏中找到“管理”

The screenshot shows the Maersk website homepage. The top navigation bar is blue and contains the Maersk logo on the left, followed by menu items: 报价 (Quote), 订舱 (Booking), 管理 (Management), and 跟踪 (Tracking). The '管理' item is circled in red, and a red '1.' is placed above it. To the right of the main menu are links for 帮助支持 (Help & Support), 简体中文 (Simplified Chinese), a user profile for Cindy Chun Xiang Xue, and 设置 (Settings). Below the main menu are links for 解决方案 (Solutions), 船期 (Ship Schedule), 全球网络 (Global Network), and 当地信息 (Local Information), along with a search icon. The main content area features a large banner for 'Maersk Spot' with the text: '在餐厅用餐时，您不会接受不确定的价格 - 那您为什么要在订舱时勉强接受？' and 'Maersk Spot，提供舱位保证、订舱即锁定价格。' Below this are two buttons: 'TRY IT NOW' and 'LEARN MORE'. The bottom section contains three promotional cards: 1. '货运跟踪' (Cargo Tracking) with a magnifying glass icon and a button '货物跟踪'. 2. 'MyFinance 人民币在线支付' (MyFinance RMB Online Payment) with a card icon and buttons '开始体验在线支付' and '更多资讯'. 3. '准备好运送货物？' (Ready to ship?) with a magnifying glass icon and buttons '查询价格' and '立即订舱'.

2. 在管理的下级菜单中点击“确认提单样本件”。

The screenshot shows the Maersk portal dashboard. The top navigation bar includes the Maersk logo and the text 'MAERSK'. Below this, there are two main columns of menu items:

- 单据 (Documents):**
 - 提交提单补料
 - 确认提单样本件** (highlighted with a red circle and the number '2')
 - 打印正本提单
 - 打印海运提单
 - 提交 VGM
 - 申请空白提单纸
 - 进口待办事项
 - 付款人常用说明
- 货运 (Freight):**
 - 货运概览 - 出口
 - 预计抵港时间变化
 - 通知
 - 远程集装箱管理
 - 货运概览 - 进口
 - 进口订单检索

On the right side of the dashboard, there is a 'MyFinance' section with the text '在线付款并查看发票和帐户' and a button labeled '转到 MYFINANCE'. At the bottom of the dashboard, there are three large buttons: '查看所有预计抵港时间变更', '查看所有货物', and '查看待办事项'. Below these buttons is a link for '自助服务交货单 (试用)'.

3. 接着就会进入到 **待办事项** 的 **样本确认** 界面 在这个界面可以看到所有等待您确认的样本

出口货物概览

全部 **待办事项** Maersk待办事项 预计到港时间变更 出口海关

提交 5 样本确认 3 打印正本提单 打印海运单 16 箱重量审核(VGM) 2

显示高级选项

如果样本无误，点击 **Approve** 在线确认即可
如需改单，点击 **Amend** 进入改单的界面

提单号码	收货地(From)	目的地(To)	船名	操作
<input type="checkbox"/> 96XXXXXXX View PDF	Shanghai, 31, CN On Dec 06 出发地 Shanghai, 31, CN	Algeciras, ES On Jan 02 目的地 Algeciras, ES	船旗: DK, 建立: 2013	<input checked="" type="checkbox"/> APPROVE AMEND
<input type="checkbox"/> 96XXXXXXX View PDF	Hong Kong, HK On Dec 10 出发地 Hong Kong, HK	Algeciras, ES On Jan 02 目的地 Algeciras, ES	MAERSK SONGKHLA 船旗: SG, 建立: 2019	<input checked="" type="checkbox"/> APPROVE AMEND
<input type="checkbox"/> 96XXXXXXX View PDF	Shanghai, 31, CN On Dec 15 出发地 Shanghai, 31, CN	Algeciras, ES On Jan 08 目的地 Algeciras, ES	MSC SIXIN 船旗: PA, 建立: 2019	<input checked="" type="checkbox"/> APPROVE AMEND
<input type="checkbox"/> 查看全部				<input checked="" type="checkbox"/> APPROVE
				<input checked="" type="checkbox"/> DOWNLOAD

点击提单号下面的 **View PDF** 可打开样本

在单号前打勾，再点这里的Download可以批量下载样本。
在单号前打勾，再点这里的Approve可以批量在线确认样本

点击“显示高级选项”可以通过 **起运地 / 目的地 / 船名** 来快速筛选相应的样本